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１１日（木）、２年生になって初めての学年朝会がありました。さすが３年生と思わせるような整列の早さ、

学年委員の進行もとてもスムーズで、レベルの高さを感じる学年朝会となりました。 

学年を代表してのスピーチの今回のテーマは、「緊急事態宣言が解除されて今後やってみたいこと」とし、加

藤亜実さんと島津一世さんが堂々とノー原稿でスピーチをしました。 

            緊急事態宣言が解除されて私がやりたいことは、ランチルームで、今まで通り給食

を食べることです。今は、２クラスに分かれて話さないで給食を食べないといけない

ので、卒業までにはランチルームで食べれるようになってほしいです。あと、集会な

どで校歌が歌えるようになってほしいです。私は伴奏をしています。今まで弾いてき

た中で納得できる伴奏ができていないので、しっかり弾いてから２年生と交代したい

です。これらはすぐにできることではないと思いますが、早く、今までの日常が戻れ 

加藤 亜実 さん  ば良いと思いました。 

              

            緊急事態宣言を終えて行きたいところは２つあります。１つ目は、競技場です。休

校中に部活がなく７月に大会が行われる予定なので大会に向け、学校での練習と合わ

せて競技場での練習もしたいです。２つ目は友達の家に遊びに行くことです。ずっと

休みの間ゲームなど友達と顔を合わせず過ごしていたからです。土日など祝日の時な

どに友達の家などに行き、みんなでゲームなどしたりワイワイしゃべったりして、久

しぶりにみんなで色んなことをしたいと思いました。外などでも体を動かしたりして 

島津 一世 さん  遊んだりもしたいです。 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

裏面あります 

スムーズかつコンパクトな学年朝会！～３学年初めての学年朝会より～ 

 

                           

 

「三年魂」～ベストを尽くせ、未来へ翔ばたけ～    

  ３年１組の学級目標が、「三年魂」に決まりました。たくさんの素晴らしい候補の中から、みんなの決意が「魂」

という言葉に込められている学級目標だと感じます。これから具体的に、どのようなことが「三年魂」なのか、

たとえば、みんなの願いや考えを言葉に表し、目指す姿がどのようなことか、ひとつひとつ決めながら、成長

することを楽しみにしています。 

 ２年１組の時からの共に過ごしてきました。一人一人の心身の成長は素晴らしいものと感じています。わずか

３人でも教室を掃除できる、リーダーとして成長し、リーダーに協力できる、言われなくても行動できる、何

事にも乗り越えようと自分で考え行動できるなど、良さがたくさん発見できました。 

 では、今年は、「一人一人」が伸びていることに加えて、３年生になったので、「みんな」で笑うことができた

ら、「みんな」で乗り越えたら、「みんな」で達成できたら、という「みんな」でという言葉を意識していきま

しょう。つまり、「一人一人」の１本ずつの糸から、「みんな」でという１枚の大きな布になってほしいです。

１枚の大きな布になり、その布に、みんなのこれからの未来への願いが「魂」を込めて、書き込めたら、素晴

らしい学級、素晴らしいたった一度の中学時代だといえると思います。６月中旬になりました。進んでいきま

しょう。                                  ３学年主任  石井  仁 



 

日 曜 朝 １限 ２限 ３限 ４限 ５限 ６限 その他 

15 月 読 １１ １２ １３ １４ １５ 集会 職員会議 全校集会 

16 火 読 ２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ 45 分授業 教育相談（～19 日） 部活動 18:00 まで 

17 水 読 ３１ ３２ ３３ ３４ ３５ ３６  

18 木 生朝 ４１ ４２ ４３ ４４ ４５ ４６  

19 金 読 ５１ ５２ ５３ ５４ ５５ ５６ ５・６限：卒業アルバム個人写真撮影 

～来週の予定～ 


